



Dr. Eisa M. Cox, *Superintendent* • Joshua D. Roten, *Chairman* • Dianne Eldreth, *Vice Chairman* • Polly Jones • Dr. Kimberly Simmons • Janet Ward

21 de agosto de 2024

Estimados padres/tutores,

Bienvenidos de nuevo a otro año escolar. Esperamos que su hijo haya regresado renovado y listo para el éxito. Mientras nos esforzamos por el éxito continuo de su hijo, la evaluación y la reflexión son componentes clave. Como una medida, las Escuelas del Condado de Ashe participan en pruebas en línea con el propósito de establecer una medida de las habilidades de lectura, matemáticas, y/o ciencia de su hijo para el año escolar 2024-25.

Todos los estudiantes de los grados 3° a 8° participarán en las Pruebas de Fin de Grado (EOG) en Lectura y Matemáticas. Los estudiantes de 5° y 8° grado participarán en las Pruebas de Fin de Grado en Ciencias. Los estudiantes inscritos en Matemáticas NC 1 en el nivel de 8° grado, sin embargo, tomarán la Prueba de Fin de Curso (EOC) y la evaluación contará como el 20% de la calificación final de los estudiantes. Estas pruebas se administrarán durante los últimos 10 días del año escolar. Por regulación estatal, no hay opción de no participar y estas pruebas deben tomarse en línea y en persona. Los estudiantes de 3° grado participarán en la Prueba de Lectura de Comienzo del Año (BOG3) durante las primeras 2 semanas de clases. Carolina del Norte NO ofrece una opción remota para ninguna evaluación de responsabilidad estatal.

Todos los estudiantes en los grados 9° a 12° participarán en el Examen de Fin de Curso (EOC) para Biología, Inglés II, Matemáticas I y Matemáticas III. Estas pruebas se administrarán durante los últimos 5 días de los semestres de otoño y primavera y la puntuación de la EOC contará el 20% de la calificación total del semestre. Todas las calificaciones de Biología EOC se retrasarán hasta agosto de 2025 y no contarán el 20% de la calificación final para el año escolar 2024-2025. Otras evaluaciones estatales para los grados 9° a 12° incluyen el PreACT para los alumnos de 10° grado, ACT para los alumnos de 11° grado y ACT WorkKeys para los alumnos elegibles de 12° grado que se concentran en Educación Profesional y Técnica (CTE).

A nivel local, a medida que nuestros estudiantes aprenden y dominan nuevas habilidades en lectura, matemáticas y ciencias, Check-Ins 2.0 y/u otras evaluaciones en los grados 3° a 8° se administrarán tres veces al año. Check-Ins para Biología, Inglés II, Matemáticas I y Matemáticas III se administrarán dos veces cada semestre.

Los estudiantes seleccionados pueden participar en evaluaciones alternativas a las evaluaciones mencionadas anteriormente. NCEXTEND 1 en Lectura y Matemáticas se ofrecerá en los grados 3° a 8°, 10° y 11°. Ciencias se ofrecerá en los grados 5°, 8°, 10° y 11°. La evaluación de College and Career Readiness se ofrece en los grados 10° y 11° como alternativa al PreACT y ACT. El WIDA Screener se administrará a todos los estudiantes de K-12 identificados a través del proceso de encuesta de idioma del hogar y el ACCESS para ELLS y ACCESS alternativo para ELLS evaluaciones se administrarán a los estudiantes aprendices de inglés (EL).

Gracias por su continuo apoyo al programa de responsabilidad escolar de las Escuelas del Condado de Ashe. Se les recordará a las familias de estos eventos a través de comunicaciones escolares. Puede encontrar el calendario de pruebas 2024-2025 de las Escuelas del Condado de Ashe en el sitio web del distrito haciendo clic en Departamentos y seleccionando Responsabilidad. Favor de comunicarse con el subdirector de su hijo si tiene alguna pregunta.

¡Que tenga un buen año!

Earl Pennington  
Director de Rendición de Cuentas  
Las Escuelas del Condado de Ashe